
　　　四谷地区協議会分科会 みどり・環境・リサイクル 平成18年度第7回

開催日 平成１８年12月12日（火 ）１8：００～　四谷特別出張所会議室

出席者 区民5名・四谷特別出張所所長・担当者

テーマ みどり・環境・リサイクル

決定事項 　✪環境　ゴミ問題　✪みどり　来年の「四谷花いっぱい運動」について

✪環境
主な意見等 ・ゴミ問題

個別収集実現のため町会長にも話をすべき　➝　四谷一、二丁目町会長に清掃
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　事務所から話をする。
資源以外のゴミを捨てられた場合　➝　当面の間、回収。看板等で注意を促す。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　さらに、チラシを貼ってみてはどうか。
・四谷四小廃校による影響
建築制限（高さ）は変更なし。
風俗営業については、住居専用地域は営業不可のため問題なし。
・その他
文化放送解体に伴うアスベストの影響は、法に基づき処理するため問題なし。
・放置自転車
三丁目交差点周辺がかなり酷い　➝　撤去を頻繁に行うと効果があるのでは？
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（撤去までの期間を短縮できないか）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　★年に一回キャンペーン期間を設け
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　一斉に放置自転車の撤去が出来ないか？
・たばこのポイ捨て
条例制定後　➝　あまり効果ない（罰金を取るなど厳しくできないか？）
　　　　　　　　　　　排水溝や信号付近が特に酷い。
✪みどり
★来年の「四谷花いっぱい運動」について
・予算の問題　➝　苗代で出張所の予算を使用した。
　　来年も同じやり方だと、出張所の予算が必要になる？
　　　　　　　　　　　　　　　┗　プランターでまだ使用できるものは使う。　
　　　　　　　　　　　　　（前年に使ったものを同じ人が使えるよう名前を記入しておく）
・年間スケジュールについて
　　今年度同様、５月と１１月に行うのが良い。
・他地域（花園小、四六小）にも参加を呼びかける
　　参加可能か打診　➝　１月に活動の趣旨及びスケジュールを話す。
・「四谷花いっぱい運動」のＰＲ
　　町会、地区協議会、住民が協力して行ってる運動であることを周知したい。
✪リサイクル
・ペットボトル　➝　区、回収業者が回収しているので問題なし。
・アルミ缶　　　➝　回収したものを四谷ひろばにて保管し、数が揃ったら換金して
　　　　　　　　　　　土や花代にしたい。

次回日程 　１月30日（火）　１８：００～　　四谷特別出張所会議室


